
         2023 年 9 月 No.8 

  

 

 

 

 

 

 
 
 

   

 

 

 地域要望について（要望書の取り扱い） 
松崎：令和４年度と令和５年度７月までの地区ごとの件数と受付をした部署ごとの件数を伺う。 

答弁：次の様に令和４年度は 1056 件、令和５年７月までは 612 件です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

松崎：令和４年度の要望に対して、実施すると判断した件数は何件あるのかを伺う。 

答弁：1056 件のうち、実施すると判断したものは合計で 878 件です。 

松崎：令和４年度に実施すると判断された案件の、実施済みと実施が確定したものは何件かを伺う。 

答弁：実施済みは 597 件、実施が確定しているものは 281 件です。 

松崎：令和 4 年度の案件は今年度までにすべてが完了すると言う認識で宜しいか。 

答弁：翌年度までに完了するよう努力をしている。但し膨大な事業費が掛るものや長期に渡る場合は、

国の補助を得てから事業化するため時期の断定はできない。 

松崎：要望の受付から回答までの期間は、どれくらいを目安に行われるのかを伺う。 

答弁：翌月末までに事務所を通じて文書で回答する。但し現地確認をした際に、担当者から実施可否を 

説明し納得していただいている。 

 松崎：豪雨等で被災した場合、市民は少しでも早く復旧をして欲しいとの思いがある。本工事に着手

する前に被害を拡大させない対策は行われているか。 

答弁：道路や河川の崩壊は大型土嚢の設置やブルーシートで覆う。溢流した水路は仮設の水路などで 

応急対応をする場合もある。 

松崎：実施時期が未定の案件の管理は、どの様は方法でおこなわれているのか伺う。 

答弁：大半を占める建設部や農林部への要望は基盤整備のシステムを活用、市政懇談や個人からの要 

望等は情報管理システムを使用している。 

松崎：基盤整備系と情報管理系を統合して１つのシステムで管理する考えはあるか。 

答弁：管理する形態が違い同じシステムでは煩雑になるため今は考えていない。 

松崎：議員が住民から相談された際にその場で対応できるよう、進捗管理システムを閲覧する事はでき 

ないか。 

答弁：管理上繊細な情報も記載している事から、現在は議員への閲覧は考えていない。 

まつざきタイムズ 

発行 まつざき誠 後援会  

中津川市苗木 2110 

   TEL 0573-66-6926  

    FAX 0573-65-6924 

  （デンソーテン労働組合内） 

こんにちは。中津川銘菓 栗きんとん  の季節になり、各地では神社の例大祭やコンサートなど、秋のイ
ベントが始まりました。（でも日中はまだ暑い  ） ９月定例会の一般質問では、私が市民から相談さ
れた際の窓口の対応で感じた時間のロスや、各地の区⾧さんからの進捗に対するご意見を参考に、地域
から出される提案や改善の「要望書」の提出状況や取り扱いについて確認しました。 

一般質問 

提出地区 

受付部署 
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<情報を随時更新中> 
公式ホームページ 

https://matsuzaki-makoto.jp/          ホームページ     LINE        Facebook   Instagram 

E メール：info@matsuzaki-makoto.jp  携帯電話：090-7257-6588 

9 月の主な行事  

９/２０（水） デンソーテン労働組合政治研修会 
９/２１（木） 交通安全街頭指導 
９/２２（金） 本会議（最終日→10/2 まで延⾧） 
           議会報編集委員会 
９/２３（土） 青山製作所労働組合定期大会 
９/２５（月） 本会議（予算決算委員会）～２８ 
９/２６（火） 落合地区区⾧会 
９/２９（金） 交通安全街頭指導 
            デンソーテン労働組合定期大会 
           中津８区役員会 
９/３０（土） 苗木小学校運動会 

＜まつざきの考え＞  
昨年度は年間 1000 件を超える要望書の 9 割近くが、道路・河川・農地・山林
等に対するもので、豪雨等の災害関係が多数を占めている様です。今年も同じ
傾向にあり、特に 6 月初旬に被災し梅雨末期や台風による 2 次災害が懸念され
る中で、復旧に関する相談が複数ありました。都度、地域事務所や担当部門に
直接出向き、現状や今後の予定を確認する中で、職員も災害対応や本来の業
務をする傍ら、多くの問い合わせの対応をしており、業務に集中できる環境では無
いと感じました。区⾧や議員など依頼をした者が自身で進捗確認が出来れば、市
民への報告が迅速にできると同時に、職員の負担低減にも繋がると考えます。 

砂防講演会（8/26） 全ト）国会・地方議員情報交換会（8/31） 

落合地区敬老会（9/17） 苗木神明神社例祭（9/16・17） 

９/  ７（木） 本会議（一般質問）～１１ 
９/１２（火） 本会議（文教民生委員会） 
９/１３（水） 本会議（産業建設委員会） 

議会改革特別委員会（協議会） 
９/１４（木） 総務企画委員会 
９/１５（金） 予算決算委員会 
           議会報編集委員会 

苗木地区区⾧会 
９/１６（土） 苗木神明神社例祭 ～１７ 
９/１７（日） 落合地区敬老会 
９/１８（月） 中津川工業高校同窓会行事 


